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国際ロータリー 第 2750 地区ガバナー 

大槻 哲也 様 

演題：「人生の泣き笑いとロータリー」 

 

R1 第 2750 地区 
2016-17 年度ガバナー 

 

大槻 哲也 様 

 

(プロフィール) 

【生年月日】 

1940年 8月 4日 

【学  歴】 

1963年 3月 明治大学商学部卒業 

【職 歴 等】 

1963年 4月 東京都食品健康保険組合入社 

1973年 10月 大槻経営労務管理事務所を開業 

       社会保険労務士法人に改組（2003年）、 

             代表社員に就任～現在に至る 

1989年 10月 調布市教育委員会委員 1996年 10月教育委員長 

1995年 8月 東京地方最低賃金審議会公益代表委員 

1999年 5月 東京都社会保険労務士会会長～現顧問 

2001年 6月 全国社会保険労務士会連合会会長～現最高顧問 

2003年 4月 明治大学経営学部特別招聘教授 

2010年 2月 日本年金機構評議員会委員 

2010年 4月 明治大学大学院経営学研究科兼任講師（ADR論） 

【綬 章 歴】 

2002年 4月 藍綬褒章 

2010年 11月 旭日中綬章 

【ロータリー歴】 

1987年 9月 東京中央ロータリークラブ入会 

1999-00年度 東京中央ロータリークラブ幹事 

2000-01年度 地区世界社会奉仕委員会委員 

2006-07年度 東京中央ロータリークラブ会長 

2013-14年度 地区奉仕プログラム委員会委員 

2014-15年度 地区青少年奉仕・青少年交換委員会委員 

2014-15年度 規定審議会検討委員会特別委員 

2014-15年度 銀座・日本橋グループガバナー補佐 
 

ポール・ハリス・フェロー、べネファクター 

メジャードナー（大口寄付者） 

第 10回米山功労者メジャードナー 

 
歌手 神野 美伽 氏 

「日本の歌、私の唄」 

（三宅 壽 会員ご紹介） 

前回の卓話 

 そもそも自分から歌手になりたいと思ったことは
一度もなかった。10 歳の頃友達の付き添いで TV
のオーディション会場へ行ったのがデビューのき
っかけ。動機は東京へ行きたかったことと、大好き
な岩崎宏美さんに会いたかったこと。 
 デビュー曲はまさかの演歌。それ以来、演歌歌
手として人気を博した 20 代だったが、じつは歌う
仕事を辞めたくてたまらなかった。 
 27 歳の時に作詞家の荒木とよひさ氏と出会い、
7 年かけてやっと妻になることができた。当時は母
親になりたい気持ちがとても強く、歌手を辞める
正当な理由（結婚）を得て、新規の仕事を受け
ず、消化だけする生活が 10か月続いた。するとこ
んどは歌いたくて仕方がなくなって、歌をわたした
ちのこどものように育てたいとお願いして仕事に
復帰した。歌うことが心底好きだということに気が
付くまでに、15 年もかかってしまった。 
 残された人生の貴重な時間、私はもっと夢を持
って、自分の可能性を信じて、私の唄を世界へ向
けて発信してゆきたい。 

♯歌は我が子 

♯仕事は導かれて与えられるもの 

♯夢が次の夢を運んできてくれる 

 

 
本日の卓話 

 



 

 

○ 会長報告（陣内副会長） 
・  台風 15・16 号が発生したようであります。雨で

気温が下がりだいぶ楽にはなりましたけども、湿
度が高いようですので、まだまだ熱中症にはご注
意頂きたいと思います。夏の疲れが出る頃です。
どうぞお気をつけください。 

・  先週のガバナー補佐が見えましてのクラブ協
議会、委員会の皆様からのご報告ありがとうござ
いました。ガバナー補佐からは「隅々まで筋肉質
なクラブ」という表現で私どものクラブをご評価い
ただきました。「親睦の精神が行き渡った、内容
の濃いクラブ」とのことで解釈させていただくこと
にしました。 

・  次週はこれを踏まえまして、ガバナーの公式訪
問となります。色々な活動のヒント等をお話しい
ただけると思います。また、レインボークラブとの
合同例会となりますので、皆さんでお迎えしたい
と思います。ご出席のほうよろしくお願いします。 

・  長尾会長が来週よりご出席されますので、わた
くしのおぼつかない報告も今日で最後になりま
す。ありがとうございました。 

 
○ 幹事報告（上田幹事） 
・  各テーブルにロータリー財団100周年記念シン

ポジウムのお知らせを配布しました。 11 月 27 日
に開催されます。会費 1 万円です。ご興味のある
方は事務局にお申し出ください。 

・  みなと区民まつりが 10 月 8 日、9 日に開催され
ます。本年度は出店がありませんが協賛金を拠
出しています。 

・  理事役員会の議事録を受付に設置しました。 
・  本日は、卓話終了後「クラブフォーラム」を行い

ます。 
・  次回は、ガバナー公式訪問です。 

 
○ 委員会報告 
   親睦委員会（冨岡委員長） 
・  本日卓話をお願いしております神野美伽様の

コンサートが 10/24（月）にございます。当クラブと
いたしましても本日のご縁を大切に、ぜひ大勢の
方で鑑賞に参りたいと企画しております。ご案内
に関しては来週以降で行なってまいりますので、
どうぞよろしくお願いいたします。 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

ニコニコボックス 
 

三宅 壽 本日は、神野美伽様の卓話をお楽しみ下さい。 

柴 孝也 卓話は、歌手の神野美伽さんです。心をこめた 

      力強い歌です。10 月 24 日の新宿文化センター 

       の公演に多数でかけつけよう。 

青木芳郎 恒例の米国ドライブ。今年も無事 84km 走りまし 

          た。 

坂本正彦 ついに後期高齢者群に突入しました。おいし 

          いお米をいただきましたので少しずつ食べて 

          100 才まで頑張ります。 

垂澤清三 皆さんのポストに「第 18 回不動産ソリューション 

         フェア」のご案内をお入れしました。来月 10/18 

          （火）～10/19（水）に有明の東京ビックサイトに 

          て開催します私共の展示会でございます。お 

          時間がよろしければぜひ皆様で会場へお運び

          下さいますよう、ご案内申し上げます。 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

第１４５９回例会報告 
９月１３日 例会プログラム 
1.点鐘 
2.ロータリーソング「我等の生業」 
 本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～5 番」 
3.副会長報告 
4.委員会報告 
5.卓話 
6.クラブフォーラム 
7.点鐘 
 
 (出席報告) 
９月１３日の出席者３５名 ビジター ０名 出席率６４％ 
９月６日の出席者３８名 メーキャップ９名 計４７名 
会員数５８名 出席対象者５６名 修正出席率８４％ 
 
ビジター（敬称略） 
本日は 0 名でした。 
 

（次回例会予定） 
次回９月２７日（火）の卓話は、 

東京大学経済学部 4 年清原雄大君です。 
演題は「みかんと学生企業」です。 


